

Subsidio de desempleo ya ha llegado a más de 211.000 cesantes

En el primer semestre, la afiliación de trabajadores a cajas de compensación bajó 7,4 por ciento.

-  Compartir
-  1 Comentar
-  Guardar
-  Reportar
-  Portada



La pandemia ha disparado la solicitud de subsidios de desempleo y se están buscando más recursos para una segunda fase de esta ayuda a las pe
Foto: iStock

RELACIONADOS: [DESEMPLEO EN COLOMBIA](#) | [DESEMPLEO](#) | [SUBSIDIO DE DESEMPLEO](#)

Por: [Portafolio](#) | 24 de agosto 2020 , 11:43 a.m.

Las cajas de compensación han entregado hasta el 5 de agosto, [211.414 subsidios de emergencia a los trabajadores cesantes](#), por un valor de \$ 565.888 millones, como un alivio para las personas que perdieron su empleo, en el marco de la emergencia económica decretada como consecuencia de la pandemia de la covid-19.

(Le puede interesar: [Coronavirus en Colombia: ¿cómo cobrar el subsidio de desempleo?](#))

De acuerdo con Julián Molina Gómez, superintendente del Subsidio Familiar, el beneficio de protección al cesante con el que fueron cubiertas las personas consiste en el pago de \$ 1'755.606, en tres mensualidades.

Temas relacionados

JUAN LOZANO 12:30 A.M.

A fondo con el sector privado

HUILA AGO 22

Neiva le apuesta al capital extranjero para combatir desempleo

BARRANQUILLA AGO 22

Así va el plan de Barranquilla para recuperar 150 mil empleos

“Además, garantizamos salud, pensión y los demás beneficios otorgados durante seis meses. Sabemos que no es suficiente, vamos a mitad de camino, por ello el Gobierno

Nacional, de la mano del Ministerio del Trabajo, ampliará este beneficio a otros 200.000 usuarios”, señaló el funcionario.

La primera fase de entrega de la transferencia fue financiada con recursos del Fondo de Solidaridad de Fomento al Empleo y Protección al Cesante (Fosec), con los aportes parafiscales realizados por los empresarios afiliados al sistema del subsidio familiar.

(Le recomendamos: [Gobierno expide cuatro decretos para promover la inversión y el empleo](#))

La segunda fase será financiada mediante recursos del Fondo de Mitigación de Emergencias (Fome). Las cajas están a la espera de la asignación y regulación de la forma en que serán transferidos estos recursos, para dar prioridad a los solicitantes aprobados en lista de espera.

De acuerdo con el superintendente, más de 297.543 millones de pesos han sido entregados mediante el subsidio de emergencia a los colombianos que perdieron su empleo y que estuvieron afiliados a una caja de compensación familiar durante un año continuo o discontinuo en los últimos 5 años.

En el balance del comportamiento de las cajas de subsidio en el primer semestre del 2020, Molina señaló que en Colombia existen 43 cajas de compensación familiar con 19,4 millones de beneficiarios.

Dichos beneficiarios son los trabajadores afiliados y sus familias. De hecho, solo los trabajadores representan casi 9 millones y los demás son sus familiares.

(Lea también: [Ofrecen 10.000 nuevos empleos para jóvenes: vea cómo postularse](#))

Millonarios giros

“De enero a junio, las cajas pagaron 1,1 billones de pesos por concepto de cuota monetaria. Esta cuota es el subsidio monetario que reciben los trabajadores afiliados de menores ingresos por sus personas a cargo que son los que les dan ese derecho”, explicó el superintendente.

De acuerdo con la entidad, entre enero y junio del 2020 se ha presentado una disminución del 7,4 % en la afiliación de trabajadores a las cajas de compensación familiar con respecto al 2019. **En el mismo periodo de este año cerraron con 8’956.067 personas inscritas, mientras que en 2019 fueron 9’676.447. Esa reducción se tradujo en 720.000 afiliados menos, aproximadamente.**

Para el caso de los aportes logrados en el primer semestre del 2020, y pese a la desaceleración, estos aumentaron en un 5,8 % en comparación con el periodo de enero a junio del 2019.

(Además: [Propuestas para tomar decisiones ya, que les den impulso a los empleos](#))

El año pasado totalizaron en 3’586.990 millones de pesos, mientras que en los primeros seis meses del 2020 fueron de 3’793.461 millones de pesos, un equivalente de crecimiento de 206.471 millones de pesos.

“A pesar de la crisis por la covid-19, las 687.426 empresas que tienen a sus trabajadores afiliados hicieron el aporte del 4 % de sus nóminas por cerca de 3,8 billones de pesos en el primer semestre del 2020”, apuntó.

(Le sugerimos: [La industria es la que más se ha recuperado en medio de la crisis](#))

PORTAFOLIO



DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate.

CONOCE MÁS

Descubre noticias para ti

SECTORES 1:13 PM

'Decisiones fiscales son claves para la economía y su recuperación'

EMPRESAS 12:20 PM

Ebitda de Corficolombiana solo bajó 1 % en el segundo trimestre

SECTORES 11:01 AM

Andi plantea crédito del Emisor al Gobierno de hasta \$ 50 billones

AGOSTO 24 DE 2020

¿Qué le espera a la educación después de la pandemia?

Empodera tu conocimiento

PROCESO DE PAZ 11:05 A.M.

Corea aportará US\$ 6,2 millones para sustitución de cultivos ilícitos

LUIS GUSTAVO MORENO 11:02 A.M.

Desde cárcel en Estados Unidos reaparece el exfiscal Moreno

REACTIVACIÓN 11:01 A.M.

Andi plantea crédito del Emisor al Gobierno de hasta \$ 50 billones

CORONAVIRUS 10:53 A.M.

En qué consiste el aislamiento selectivo que alista el Gobierno

Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA

ANTIOQUIA 11:29 A.M.

Nueva masacre en Venecia, Antioquia, enluta y preocupa al país

BARRANCABERMEJA 11:15 A.M.

Hombre entró a robar y quedó atrapado de cabeza en el techo